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Die 46. Saison konnte unser Verein wieder mit Erfolg abschließen.

Bei den 10 Veranstaltungen im Herbst 2010 und Frühjahr 2011 wurden insgesamt

2.126 Karten verkauft. (Herbst 10 -> 190 Karten, Frühjahr 11 -> 1.936 Karten).

Erneut konnten wir unsere Besucher begeistern und ernteten dafür Dank durch

entsprechende Beifallsbekundungen und nachfolgende positive Lobesworte.

Auch in diesem Jahr galt es im Vorfeld unserer 46.Saison viele Fragen zu klären,

denen sich der Vorstand stellen musste.

Dazu möchte ich einige Punkte nennen:

 Der Veranstaltungsort für die Umzugsveranstaltung sollte wieder in das

Schützenhaus, jetzt „Disco am Wasserturm“ gelegt werden. Ziel sollte eine

geringere Belastung unserer Mitglieder durch den Zelt- auf- und –abbau

sowie eine bessere finanzielle Darstellung sein. Diese Ziele konnten erreicht

werden, allerdings nicht ohne mehrere Termine mit dem derzeitigen

Besitzer/Pächter, bis hin zum Einsatz eines Rechtsanwaltes für Ausarbeitung

eines Vertrages vor der Nutzung der Einrichtung.

 In Vorbereitung des 46. Carnevalsumzuges, galt es erneut alle Mitglieder zu

mobilisieren, sich im Rahmen der Kassierung an den Zugangsstellen zum

Umzug zu beteiligen. Nach mehrfachen Diskussionen konnte eine

Kompromisslösung gefunden werden, die innerhalb von drei Jahren allen

Beteiligten dahingehend gerecht wird, dass jeder einmal am Umzug

teilnehmen kann. Nun gilt es diesen Plan auch umzusetzen. Allen Beteiligten

gilt unser Dank. Ein Dankeschön insbesondere auch Dirk Hoffmann sowie

seinen Helferinnen und Helfern für die umfangreichen und intensiven

Vorbereitungen.

 Ein weiteres Highlight in dieser Saison stellte der „Säx Men Dance Contest“

dar. In diesem Zusammenhang galt es gemeinsam mit dem WKC Plauen

eine, für die Region Sachsen, völlig neue Veranstaltung aus dem Boden zu

stampfen. Dank der Initiative und Anstrengungen von A. Neundorf sowie mit
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Ihren Helferinnen B. Kürbis, A. Frischbier und Y. Mahler, war es möglich eine

rundum gelungene Auftaktveranstaltung, mit insgesamt 275 verkauften

Karten, zu inszenieren. Ein Dankeschön allen Beteiligten und vor allem A.

Neundorf. Wir freuen uns schon auf den 2. SMDC der dann in Plauen

stattfinden wird.

 Eine weitere Aufgabe die gelöst werden musste, war der Ersatz einer

Betreuung/Trainerin für die Sternchen, da A. Heynold dieses Amt

berufsbedingt abgeben musste. Dank der geführten Gespräche von S.

Schlag, D. Urban und K. Naumann konnten Susan Zühlke und Susann Seidel

gewonnen werden. Beide werden aktive Mitglieder des Vereins. Sie betreuen

künftig die Sternchen und wirken bei der Vertiefung, der durch Frau Müller

einstudierten Choreographie, mit.

Die Weiberfastnacht gestaltete sich in diesem Jahr zu einem Höhepunkt, bereits weit

im Vorfeld waren die Eintrittskarten vergriffen. Insgesamt wurden 366 Karten für

diese Veranstaltung verkauft, damit erreichten wir einen neuen Rekord (41. Saison

267). Dies sollte uns ein Ansporn sein an diese Tradition im nächsten Jahr

anzuknüpfen.

Ebenso war der Kinderfasching, mit insgesamt 280 verkauften und 52 gesponserten

Karten (172 Kinder/160 Erwachsene), sehr gut besucht, was nicht zuletzt auf die

Auswahl des Zeitpunktes (vor den Winterferien!) zurückzuführen ist. Auf Grund der

beengten Räumlichkeiten muss für die Zukunft eine Lösung gefunden werden!

Kinder und Erwachsene konnten wir an diesen Tag mit unseren kleinen Programm

und vielen Attraktionen begeistern. (ein besonderes Dankeschön gilt an dieser Stelle,

Matthias Znamenacek und seinem Team für die Organisation des Kinderfaschings)

Zu unserem alljährlichen Umzug meldeten sich zahlreiche Umzugsteilnehmer sowie

Karnevalsvereine. Das super Wetter lockte viele Besucher aus nah und fern auf die

Straßen, das Programm auf der nunmehr schon traditionellen, überdachten Bühne

war diesmal sehr gut abgestimmt. Die Pegauer Gugge heizte den Zuschauern

ordentlich ein und das nachfolgende Programm des GCC und CSB wurde mit

Begeisterung empfangen. Auf Grund des sehr schönen Wetters war es wieder ein
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gelungener und attraktiver Umzug mit über 60 Bildern (Wagen, Fußvolk usw.). Der

Einsatz der Security im Zusammenhang mit der Absperrung der Zugänge zu der

Umzugsstrecke und der gezielten Kassierung durch unser eigenes Personal kann

wiederum als voller Erfolg bewertet werden, es wurden insgesamt 4.997 Plaketten

verkauft. Dies stellt eine Steigerung zum Vorjahr um 15 und zu 2009 sogar um 30

Prozent dar. Dank des Einsatzes unserer schon langjährig bewährten

Streckenposten verlief der Umzug reibungslos und in gewohnter Tradition. Einziger

Zwischenfall der uns im Nachgang gemeldet wurde, war die Verletzung eines

Zuschauers durch einen gezielten Schuss mit einer Konfettikanone, da „Täter“ und

„Opfer“ bekannt waren, wurden alle weiteren Details versicherungsrechtlich geregelt.

Dieser Vorfall ist im nächsten Jahr unbedingt in Umzugsversammlung der

Teilnehmer auszuwerten!

Die Prinzenschänke, zeigte wieder viel Resonanz bei dem Publikum, unser Dank gilt

hier besonders B. Mähler, S. Friedrich, J. Weber und ________________________.

Mit konstruktiven Vorschlägen zur weiteren Verbesserung des Umzuges können sich

alle Mitglieder jederzeit an den Vorstand richten.

Die an den Umzug anschließende Umzugsparty in der „Disco am Wasserturm“ war

mit insgesamt 748 zahlenden Gästen sehr gut besucht. Aus heutiger Sicht war die

Entscheidung völlig richtig die VA wieder in die alte Räumlichkeit zu verlagern,

obwohl aus den Reihen der Besucher des Vorjahres teilweise Bedauern ausgedrückt

wurde, dass die VA nicht wieder im Zelt stattfindet. Aber letztendlich geben uns die

Zahlen unserer Schatzmeisterin Recht und wir konnten unser eigenes Personal im

Zusammenhang mit Auf- und Abbau schonen.

Bei weiteren Auftritten wie z.B. zum Lumpenball, zum Reudner Tanzfest, zur

Benefizveranstaltung des CSB in Großstolpen sowie zum Tag der offenen Tür der

FFW Groitzsch sind unsere Darbietungen erneut sehr gut angekommen.

Wie in jedem Jahr kam auch das Vereinsleben in diesem Jahr nicht zu kurz. Hier

möchte ich unsere alljährliche Abschlussfeier und unsere Weihnachtsfeier erwähnen.

Ein Dank in diesem Zusammenhang für die Initiative von T. Berg und M.

Znamenacek, die Weihnachtsfeier aufzupeppen und die „Leute hinter dem Ofen

hervor zu locken“!
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Somit ist ein Anfang gemacht und das Ziel soll sein, den Zusammenhalt in der

Gemeinschaft des Vereines wieder zu festigen.

Mitgliederstand:

- 2010 100 aktive Mitglieder, 3 Eintritte, 10 Austritte

- 2011 102 aktive Mitglieder, 17 Eintritte, 15 Austritte

Jährlich stellen wir fest, wir brauchen dringend mehr aktive Mitglieder, insbesondere

für Dekoration, Kulisse, Technik u.a. Aufgaben (Nachwuchs). Ein weiteres wichtiges

Thema in diesem Zusammenhang ist der Nachwuchs für den Elferrat und den

Vorstand – hier sind insbesondere der Elferrat und der Vorstand gefragt.

Immer wieder kehrende Probleme sind:

 Probendisziplin, dazu zählt auch das Erscheinen zu allen Proben

 Frühzeitige Aufstellung von Finanzplänen Gruppenleiter + Vorst.

 Beitragszahlung

 Mitgliederwerbung alle

Zur Elferratssitzung kamen folgende Themen zur Sprache:

- Einschätzung des Vorstandes durch den ER: wieder sehr gute Saison hinter

uns

- Generalproben grundsätzlich eine Woche vor 1.VA (Zeit zum Reagieren!)

- Gemeinschaftsförderung, u.a. nach VA alle kurz in kleinen Saal

- Zu jeder Mitgliederversammlung mindestens ein Vertreter jeder Gruppe

- Protokollführer, Protokoll zugänglich für alle Mitglieder
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- Themen für Sitzungen rechtzeitig bekannt geben

- weitere Dinge sind bereits in den Rechenschaftsbericht eingeflossen.

Ein Wunsch seitens des Vorstandes an alle Mitglieder, insbesondere die Jugend, bei

Wünschen, Ideen, Änderungsvorschlägen, Kritik oder ähnlichen, tretet an uns heran,

wir haben immer ein „offenes Ohr“ und sind dankbar für jeden Hinweis!

Zurückblicken können wir auf eine erfolgreiche 46. Carnevalsaison des GCC.

Gemeinsam haben wir es wieder geschafft unser Publikum zu begeistern, deshalb

ein großes Lob und Dankeschön an alle Gruppenleiter, bzw. Verantwortlichen der

genannten Veranstaltungen und ihren Teams.

Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle bei der Leitung und bei allen Mitgliedern

für ihre geleistete Arbeit und wünsche uns allen eine erfolgreiche 47. Saison des

Groitzscher Carnevalclub von 1965 e.V.

Greetzsch Oho!

Anstehende Aufgaben:

- Neues Motto

- Prinzenpaar

- Abschlussfeier (Termin, Ort, Organisation/Verantwortlichkeiten)

- Auftritte FFW 07.05. und Gewerbeschau 21.05. ca. 15:00 Uhr

- sonstige Termine


